Les lycéens se mobilisent pour soutenir les actions du Refuge en faveur des jeunes victimes d'homophobie

Grâce à l'implication des équipes éducatives et des jeunes, on observe une multiplication des actions menées pour soutenir Le Refuge. Par exemple, un lycée d'Annecy a choisi notre association comme bénéficiaire de sa collecte annuelle de fonds dédiée à une association qui lutte contre les discriminations. Ce fut une belle récompense pour nos équipes qui œuvrent chaque jour pour lutter contre les discriminations liées à l'homophobie.

Le Refuge tient également à saluer l'initiative réalisée par les élèves du lycée Jean-Guéhenno de Saint-Amand-Montrond dans le Cher lors de la Semaine nationale du Refuge en mai dernier. En effet, les lycéens ont organisé une collecte au profit du Refuge.

Mais comment est née cette mobilisation?

Il y a quelques semaines, le proviseur du lycée saint-amandois a contacté Le Refuge pour solliciter une intervention en milieu scolaire. Ce fut l'occasion pendant deux journées de sensibiliser près de 250 adolescents et d'aborder l'homophobie sous différents angles : son origine, les différentes formes qu'elle peut prendre, les conséquences désastreuses qu'elle entraîne, notamment chez les jeunes, ce que dit la loi, etc. Des mises en situation ont permis de faire émerger une réflexion sur leur comportement s'ils découvraient, par exemple, l'homosexualité d'un ami proche, d'une sœur, d'un cousin ?

Cette sensibilisation a porté ses fruits et a fait évoluer le regard que portent ces adolescents sur l'homosexualité. Touchés par ces débats, ils ont souhaité aller plus loin et apporter un soutien concret à l'association. Ils se sont alors mobilisés avec l'appui de Jean-Marie Labbé, le proviseur, d'Isabelle Marques, la CPE, et de Lise Sortelle, l'infirmière, pour organiser une collecte de fonds au sein du lycée, mais aussi dans les villes et villages environnants. 790 euros ont été récoltés, une jolie somme pour soutenir les actions du Refuge. Rappelons que le nombre d'appels à l'aide de jeunes homosexuels en rupture familiale augmente encore...

Le Refuge remercie chaleureusement l'équipe éducative de ce lycée, ainsi que tous les lycéens qui se sont mobilisés. Le Refuge reviendra prochainement au sein de l'établissement dans le cadre d'une action soutenue par le conseil régional du Centre « Respect, Tolérance et Diversité ». Les élèves ne seront alors pas les seuls concernés ; les enseignants du lycée ainsi que les personnels médicosociaux du Cher assisteront à une intervention sur l'accompagnement des jeunes en recherche identitaire. Par la suite, un concours d'écriture, encadré par les professeurs de français et la documentaliste, et présidé par Nicolas Noguier, sera organisé.